

UNE MARCHÉ EN AVANT

COURT MÉTRAGE

2009 / 52 MIN / FRANCE



Une marche en avant - © ADL

SYNOPSIS

Ils sont des milliers de migrants subsahariens à tenter l'aventure de l'Europe, via les enclaves espagnoles de Melilla ou Sebta au Maroc, ou bien à bord des « patéras », ces bateaux de fortune qui s'élancent dans le détroit de Gibraltar.

Entre frontières grillagées et mer Méditerranée, un parcours semé d'embûches, où la mort est très présente. Sous pression de l'Europe, la répression est redoutable et les recours auprès des instances internationales presque impossibles.

Une marche en avant raconte l'histoire de ces migrants oubliés et de personnes de la société civile qui les accompagnent dans les moments difficiles. Un propos humaniste face à une Europe qui verrouille ses frontières sans être trop regardante sur les droits de l'Homme.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

GENRE

Documentaire

THÈMES

Citoyenneté / Méditerranée / Migration

EXTRAIT VIDÉO



<http://vimeo.com/45571381>

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Jean-François Naud

SCÉNARIO

Jean-François Naud

IMAGE

Jean-François Naud

SON

Halima Lezaar (son et traduction)

Jean-François Naud

MONTAGE IMAGE

Jean-Yves Guénil

MUSIQUE

Saïd Ezzerouali

PRODUCTION

ADL